

InternationalMedia

JUMAT 5 JANUARI 2024

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



FOTO: ERICK THOHIR TWITTER

RAPAT MENTERI BUMN, MENTERI PANRB DAN MENKOMINFO

Menteri BUMN Erick Thohir (tengah) bersama Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Abdullah Azwar (kanan) dan Menkominfo Budi Arie Setiadi (kiri) menggelar rapat membahas upaya transformasi struktural Peruri agar siap berperan sebagai Government Technology (GovTech) Indonesia, Kamis (4/1) di Jakarta.

Pertamina Apresiasi Pemerintah Percepat Bayar Dana Kompensasi BBM Rp132,44 Triliun

Masyarakat diminta gunakan BBM yang lebih ramah lingkungan untuk mengurangi tingkat polusi udara.

JAKARTA (IM) - Direktur Utama Pertamina, Nicke Widyawati mengapresiasi upaya pemerintah melalui Kemenkeu, yang mempercepat pembayaran dana kompensasi BBM kepada

Pertamina sampai dengan Triwulan III 2023.

"Dana kompensasi sudah masuk kas perseroan dan ini merupakan wujud dukungan penuh pemerintah kepada Per-

tamina untuk menjaga keberlangsungan layanan operasional BBM bersubsidi, mendukung working capital serta memperbaiki rasio-rasio keuangan perusahaan," ujar Nicke, dalam keterangan tertulis, Kamis (4/1).

Nicke juga memuji atas dukungan pemerintah menjaga keberlangsungan pendistribusian BBM, termasuk menjalankan program BBM Satu Harga.

Pertamina mengajak ma-

sarakat mengapresiasi upaya pemerintah yang terus melindungi daya beli dengan menyediakan BBM Bersubsidi, yaitu JBT Solar dan JBKP Peralite. Masyarakat diminta bijak dalam mengonsumsi BBM yang lebih ramah lingkungan.

Hal tersebut menjadi salah satu bentuk dukungan masyarakat kepada pemerintah serta bentuk kepedulian masyarakat terhadap lingkungan, dengan

turut mengurangi tingkat polusi udara.

Nicke mengatakan, Pertamina akan terus berupaya menyalurkan BBM bersubsidi secara optimal sehingga dikonsumsi orang yang berhak. Upaya-upaya tersebut, antara lain melalui teknologi informasi untuk memantau pembelian BBM Bersubsidi di SPBU secara real time. Hal ini untuk

► Bersambung ke hal 11

Waspada, Jabotabek Berpotensi Dilanda Cuaca Ekstrem hingga 10 Januari 2024

JAKARTA (IM) - Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG) mengimbau masyarakat agar mewaspadaai potensi cuaca ekstrem di sejumlah wilayah, termasuk di Jakarta, Bogor, Depok, Tangerang, dan Bekasi (Jabodetabek).

Deputi Bidang Meteorologi BMKG Guswanto menjelaskan, cuaca ekstrem dalam bentuk hujan lebat berpotensi terjadi pada periode 3-10 Januari 2024.

"Berdasarkan analisis terkini, diidentifikasi hingga sepekan ke depan terdapat kondisi dinamika atmosfer yang memicu adanya potensi cuaca ekstrem di beberapa wilayah," ujar Guswanto saat dikonfirmasi, Kamis (4/1).

Khusus wilayah Jabodetabek berpotensi dilanda hujan lebat pada siang hingga sore hari selama sepekan ke depan. Dari hasil pemantauan BMKG, hujan lebat pada siang dan sore berpotensi melanda wilayah Jakarta Timur, Jakarta Selatan, Depok, Kabupaten Bogor, serta Kota Bogor.

"Kemudian di Tangerang Selatan, Kabupaten Tangerang bagian selatan, Kabupaten Bekasi bagian selatan," katanya.

Selain siang hingga sore, hujan lebat juga berpotensi terjadi di Jabodetabek setiap malam sampai dini hari pada periode 3-10 Januari 2023. Kondisi ini

► Bersambung ke hal 11

Survei LSN: Prabowo-Gibran 49,5%, Anies-Imin 24,3% dan Ganjar-Mahfud 20,5%

JAKARTA (IM) - Lembaga Survei Nasional (LSN) merilis hasil survei elektabilitas tiga pasangan calon presiden dan calon wakil presiden yang akan bertarung pada Pilpres 2024.

Hasilnya, elektabilitas paslon nomor urut 2, Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka, unggul atas dua paslon lainnya.

Survei digelar pada 28 Desember 2023 hingga 2 Januari 2024 dengan melibatkan 1.420 responden dari 38 provinsi. Para responden diambil secara

acak sederhana.

Pengumpulan data survei dilakukan dengan metode telepon. Adapun margin of error survei +/- 2,6% dengan tingkat kepercayaan 95%.

LSN menanyakan kepada responden 'seandainya saat ini dilaksanakan pemilihan presiden (pilpres) dan hanya diikuti tiga pasangan, manakah yang anda pilih dari ketiga paslon presiden dan wakil presiden berikut ini?'

Hasil survei menunjukkan Prabowo-Gibran unggul atas paslon Anies Baswedan-

Cak Imin dan paslon Ganjar Pranowo-Mahfud Md. Berikut hasilnya: Prabowo-Gibran 49,5%, Anies-Cak Imin 24,3%, dan Ganjar-Mahfud 20,5%. Sedangkan yang menjawab tidak tahu (IT) atau tidak menjawab (ITJ) ada 5,7%.

Direktur Eksekutif LSN Gema Nusantara menjelaskan, berdasarkan survei itu, jika pilpres dilaksanakan hari ini, maka Prabowo-Gibran yang akan menang.

"Data ini menjelaskan bahwa

► Bersambung ke hal 11

95 Orang Tewas akibat Ledakan Bom Saat Peringatan Pemakaman Komandan Iran

TEHERAN (IM) - Ledakan bom yang mengguncang lokasi dekat acara peringatan pemakaman komandan Garda Revolusi Iran, Jenderal Qassem Soleimani, pada Rabu (3/1) menewaskan 95 orang dan melukai ratusan korban lainnya.

Banyaknya korban disebut serangan teroris paling mematikan dalam sejarah Iran.

Video yang disiarkan oleh media pemerintah Iran menunjukkan puluhan mayat bergelimpangan berlumuran darah di tempat terjadinya ledakan. Beberapa orang

terlihat berusaha membantu para penyintas untuk meng-evakuasi para korban.

Televisi pemerintah Iran melaporkan terjadi dua ledakan. Ledakan tersebut hanya berselang sekitar 20 menit. Ledakan pertama terjadi 700 meter dari makam Soleimani, sementara ledakan kedua berjarak satu kilometer, menunjukkan bahwa paket bahan peledak itu tidak harus melewati gerbang keamanan apa pun, menurut laporan Al Jazeera.

Sementara saksi mata

► Bersambung ke hal 11



MENKO POLHUKAM TEMUI KARDINAL SUHARYO

Menko Polhukam Mahfud MD (kanan) berjabat tangan dengan Uskup Kardinal Ignatius Suharyo (kiri) usai pertemuan tertutup di Wisma Keuskupan Katedral, Jakarta, Kamis (4/1/2024). Pertemuan itu merupakan silaturahmi lanjutan usai kunjungan sebelumnya saat malam Natal yang hanya berlangsung singkat akibat kondisi Mahfud yang sedang sakit.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Jadilah orang yang tidak mengandalkan kekuasaan, status sosial, dan harta kekayaan dalam menjalani hidup.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus Surgical Mask
Masker bedah nyaman digunakan sehari-hari
3 Ply Masker
SURGICAL GRADE
BFE ≥ 98%
*Desain Masker terdaftar Tali lebih lebar
Nyaman dipakai sehari-hari
*Sesuai Standarisasi YY 0469-2011 Medical Surgical Masks & EN 14683:2019+AC:2019

ASALTAU!
Remaja 13 Tahun Pecahkan Rekor, Orang Pertama Tamatkan Game Tetris

SEORANG remaja Amerika berusia 13 tahun menjadi orang pertama yang "menamatkan" game Tetris, memaksa video game klasik Nintendo yang berusia lebih dari tiga dekade menampilkan "kill screen".

"Kill screen" adalah layar yang mencegah pemain untuk melanjutkan permainan, biasanya dengan menampilkan angka-angka yang aneh atau tidak masuk akal.

Willis Gibson, yang dikenal dengan nama streamer Blue Scuti, berkata "Tolong crash" saat dia menyusun potongan puzzle yang mengalir ke bawah layar dan beberapa saat kemudian keinginannya terkabul. Saat

► Bersambung ke hal 11

Prayogo Jadi Orang Terkaya di RI, dan Urutan Ke-24 di Dunia



JAKARTA (IM) - Pengusaha Prajogo Pangestu menduduki posisi pertama sebagai orang terkaya di Indonesia dengan nilai kekayaan bersih 55,6 miliar dollar AS atau setara dengan Rp 862,8 triliun (kurs Rp 15.519 per dollar AS).

Setelah Prajogo, orang terkaya urutan

► Bersambung ke hal 11

SANDIMAS
GRANITE & SANITARY

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.447,00	15.427,00
SGD	11.731,00	11.701,00
AUD	10.578,00	9.538,00
HKD	2.008,00	1.948,00
EUR	17.279,00	17.029,00
GBP	19.893,00	19.623,00

Kamis 4 Januari 2024 15:18 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>